

ネイチャー・ウォーク

令和元年 7/8 月号

2019. 7. 21 発行

(通巻第 308 号)

ECO  SAITAMA 公益財団法人 埼玉県生態系保護協会

：部会：自然を歩く会

■先月のネイチャー・ウォーク

紫陽花咲く権現堂公園を目指して 幸手宿を歩く

(東武鉄道日光線 幸手駅～同線 幸手駅)

日光街道と宿場町の名残りを辿り、権現堂公園までネイチャーウォーク！
権現堂公園にて総勢 36 名で記念撮影！



薄曇りの天気の中、幸手駅を出発し日光街道を歩きます。幸手は日光街道6番目の宿場で、日光御成道との合流地点でした。昔の風情はほとんど残っていませんが、神社は多く点在しています。江戸時代の人々も日光に続くこの道を歩いたんだなあと思いをはせながら歩きました。

歩き始めて、数分でそのうちの1つ「天神神社」に到着です。天神神社では、提灯をたくさん吊るした山車を発見！！来月の祭りの準備をしていた地元の方々が山車の説明をしてくれました。山車の柱には、地元出身の彫り師の作品である見事な昇り竜や獅子などの彫り物が！みなさん興味深そうに、地元の方の説明に耳を傾けていました。

お祭りが近いためか、道中いろいろな場所で準備していました。

日光街道を抜けた後は、権現堂公園をめざして田んぼ道を歩きます。途中、地面に座り込んで田んぼや水路の生きものの大観察会となりました。メダカ、ドジョウやオタマジャクシや子ガエル、タニシ、稚魚、カブトエビなどなど田んぼに暮らす小さな生きものたちがいました。



農産物直売所でのお楽しみ・お買い物タイムののち、権現堂公園に到着してちょうどお昼！公園は紫陽花が花盛り。多くの人（や犬）で賑わっていました。紫陽花を愛でたり休憩したり、みなさん思い思いに過ごしていました。権現堂公園ではなぜかヤクギを飼育しています。ネイチャーウォークではなかなか出会うことのない生きものですね！



お昼休みの後は、恒例の表彰式！今回はお二人の方に「Walk（多く）出現認定証」が贈られました。今後もぜひぜひ参加していただきたいと思います！



今にも雨が降りそうな天気だったため、少しかけ足でGOALの幸手駅に向かいました。道中小雨に降られてしまう時もありましたが、本降りになる前に無事に幸手駅に到着できました。今回は歴史と文化がメインで少しだけ自然に触れるコースとなりましたが、楽しんでいただけたでしょうか？

次回もよろしくお願いします！

